

{ppgallery width="200" height="300"}



{/ppgallery}Klaus kleine Ebenbilder, die Kläuschen-Anhänger, erfreuen sich seit Jahren großer Beliebtheit. Sie waren und sind stets der Verkaufsschlager in Klaus Angebotspalette. Aber warum sich mit etwas Gutem zufrieden geben, wenn es noch besser gehen kann? Klaus machte sich daher ans Werk, seine Kläuschen noch besser ins rechte Licht zu rücken und schickte sie kurzerhand zur Schönheitskur.

Die Kläuschen präsentieren sich nun in neuem Gewand. Sie sind ab jetzt deutlich praller gefüllt, auch etwas dicker als die alten und strahlen in einem reineren kloßweiß. Der Stoff ist etwas edler und feinmaschiger, der Schlüsselring etwas größer. Auch die Augenstickerei ähnelt dem großen Original nun noch mehr. Insgesamt machen sie einen noch hochwertigeren Eindruck. Klaus ist jedenfalls sehr erfreut über das Ergebnis und so hofft er, dass auch die neuen Kläuschen ihre Liebhaber finden werden.

Über rege Bestellungen freut er sich natürlich jederzeit. Das Beste zum Schluss: trotz der Verbesserungen bleibt der Preis weiterhin wie gehabt.





{/ppgallery}